

NDP 37-2018-2019/CR-CCET

COMISIÓN DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO CONVOCA A AUTORIDADES Y SOCIEDAD CIVIL

Arequipa: Congreso y ejecutivo abordarán problemática del turismo en audiencia pública



La Ciudad Blanca con la más hermosa arquitectura y destinos turísticos como volcanes, cañones y nevados será escenario de la Sexta Audiencia y Pública y Sesión Descentralizada de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo del Congreso de la República (Comcetur).

El encuentro denominado **“Situación Actual del turismo en la región Arequipa: Obstáculos y alternativas de desarrollo”** se desarrollará el próximo lunes 27 de mayo de 2019 con la presencia de los miembros de la comisión parlamentaria en mención y los titulares de los ministerios de Comercio Exterior y Turismo y de Cultura y Patrimonio Cultural.

El congresista Moisés Guía Pianto, presidente de la Comcetur, señaló que el propósito es recibir informes y opiniones de las autoridades competentes, operadores turísticos y organizaciones de la sociedad civil sobre la problemática del sector. Asimismo, conocer los avances que tiene el Ejecutivo para desarrollar la actividad turística en el departamento de Arequipa.

Otro de los objetivos, informó, es inspeccionar los servicios turísticos y de transporte en uno de los circuitos turísticos más concurridos de la Tierra del Misti.

“Las líneas estratégicas que se siguen en el Perú para fortalecer la actividad turística con miras al Bicentenario, involucra a todos los actores públicos y privados de las regiones del país. Por ello, la necesidad de concordar acciones conjuntas en Arequipa para desarrollar una oferta turística y sostenible”, puntualizó el legislador.

Guía Pianto destacó que el año pasado, un artículo de la revista Forbes ubicó a la Ciudad Blanca entre los destinos más “cool” del 2018 por sus atractivos como el Monasterio Santa Catalina, la Plaza de Armas y famosos platillos como el rocoto relleno y el chupe de camarones. Explicó además que Arequipa está alcanzando un buen auge, constituyéndose en la tercera región con más ingresos de divisas por este concepto.

Las regiones primero. Cabe señalar que la organización de la sexta audiencia pública responde a la política descentralizadora de la Comcetur, teniendo como antecedente los departamentos de Junín, Cusco, Trujillo, Tumbes, Huánuco y ahora el departamento Arequipa, atendiendo al pedido de la congresista Ana María Choquehuanca de Villanueva.

Cita. La Sexta Audiencia Pública se desarrollará a partir de las 8:00 am en el Salón Consistorial de la Municipalidad Provincial de Arequipa (Plaza de Armas s/n - Arequipa). El ingreso es libre y los participantes podrán inscribirse previamente a través del correo lhidalgor@congreso.gob.pe o a través del enlace web: <http://bit.ly/2W0Aobt>

Convocatoria. Participan representantes del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, Ministerio de Cultura, miembros de la Comcetur, congresistas de la región, alcaldes regionales y locales, Cámara de Comercio e Industria de Arequipa, Gercetur Arequipa, Cámara Regional de entidades Turísticas de Arequipa, universidades e institutos tecnológicos.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN.

Lima, 20 de mayo de 2019